



Good food, Good life

Medienmitteilung

Ad hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR

Vevey, 16. September 2025

[EN](#) | [FR](#)

Übersetzung des englischen Originaltexts

Nestlé-Verwaltungsratspräsident Paul Bulcke beschliesst Rücktritt; Pablo Isla übernimmt per 1. Oktober als Verwaltungsratspräsident

Der Verwaltungsrat von Nestlé S.A. hat bekannt gegeben, dass Pablo Isla ab 1. Oktober das Amt des Präsidenten des Verwaltungsrats übernimmt, nachdem Paul Bulcke sich entschlossen hat, früher als geplant aus dem Verwaltungsrat auszuscheiden.

Paul Bulcke, Präsident des Verwaltungsrats von Nestlé, erklärte: «Ich habe volles Vertrauen in die neue Führung von Nestlé und bin fest davon überzeugt, dass dieses grossartige Unternehmen bestens für die Zukunft gerüstet ist. Für mich ist jetzt der richtige Zeitpunkt gekommen, mich zurückzuziehen und den geplanten Übergang zu beschleunigen. So können Pablo Isla und Philipp Navratil die Strategie von Nestlé vorantreiben und das Unternehmen mit neuen Perspektiven leiten. Ich wünsche der ganzen Nestlé-Familie für die Zukunft viel Erfolg.»

Pablo Isla, Vizepräsident und designierter Verwaltungsratspräsident, kommentierte: "Im Namen des Verwaltungsrats spreche ich Paul unseren herzlichen Dank für sein Leadership und seinen unermüdlichen Einsatz für Nestlé aus. Pauls weise Voraussicht und sein Engagement haben das Unternehmen geprägt und die Basis für unser nächstes Kapitel geschaffen. In Anerkennung seiner langjährigen und engagierten Verdienste haben wir Paul zum Ehrenpräsidenten ernannt."

Dick Boer wird per 1. Oktober zum Lead Independent Director und Vizepräsidenten des Verwaltungsrats ernannt. Zudem wird Marie-Gabrielle Ineichen-Fleisch Vizepräsidentin des Verwaltungsrats.

Kontakte:

Medien	Christoph Meier	Tel.: +41 21 924 2200	mediarelations@nestle.com
Investoren	David Hancock	Tel.: +41 21 924 3509	ir@nestle.com